



Antwort zur Anfrage Nr. 0447/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim  
betreffend **Straßenarbeiten Im Stoßacker (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Zu 1.**

Es erfolgen dort Netzverstärkung der Telekom („Glasfasereinzieharbeiten für schnelles Internet“) im Bereich zwischen Am Damsberg und Am Jungstück sowie Ecke Hans-Zöller-Straße.

**Zu 2.**

Es sind diverse Gruben geöffnet, da es sich um eine umfangreiche Netzverstärkung in einzelnen Etappen handelt. Im Falle einer dringlichen Störung an anderer Stelle müssen die Bauarbeiten unterbrochen werden, da nur eine begrenzte Anzahl von Monteuren zur Verfügung steht.

**Zu 3.**

Seit 2005 wurden diese Straßen 16 mal von Versorgungsunternehmen aufgedeckt. Es fallen der Stadt Mainz keine Kosten für das erneute Öffnen der Grabungen an, da diese Kosten durch den Verursacher (in diesem Fall der Telekom) getragen werden.

**Zu 4.**

Laut Aussage der Telekom ist die geplante Beendigung der Arbeiten bis zum 18. März 2016 vorgesehen.

Das fehlende Hinweisschild in der Kurve Hans-Zöller-Straße wurde an die Straßenverkehrsbehörde zur weiteren Verlassung übersandt.

Bei der Notgrabung der Wasserversorgung Rheinhessen wegen eines Rohrschadens im Eckbereich Jungstück 2 wird mit einer Beendigung zum 18. März 2016 gerechnet.

Mainz, 11.03.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete